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WERDEN SIE TEIL EINES TOLLEN TEAMS!

Sie sind Küchenassistent (m/w) und möchten in DEUTSCHLAND arbeiten?



Für unseren Kunden in der Region Bayern suchen wir aktuell:

2 Küchenassistenten (m/w) / Spüler (m/w) für die Wintersaison 2018/2019

In einem weiten & geschützten Hochtal der Bayerischen Alpen. Zwischen Zugspitze & Karwendelgebirge. Vor atemberaubender Kulisse. Der ohrenbetäubende Klang der Stille. Rauschende Bäche. Ein LuxurySpa Retreat & Cultural Hideaway mit sechs Spas, Konzertsaal, Buchhandlung und acht Restaurants für Gourmets & Kosmopoliten.
Sie arbeiten in einem der Restaurants im Tag- und/oder Spätdienst. Dort sind Sie für alle Gästewünsche zuständig und tragen maßgeblich dazu bei, dass der Gast einen rundum hervorragenden Service genießen kann. 

Was der Arbeitgeber von Ihnen erwartet?

• gute Umgangsformen

• teamorientiertes Auftreten

• Basis Deutsch- oder Englischkenntnisse
• Flexibilität

• Motivierte Arbeitseinstellung
Was der Arbeitgeber bietet:

• angenehme Arbeitsbedingungen in einem professionellen und dynamischen Team

• Gehalt: 1.886,00 € plus Trinkgeld

• Saison von November/Dezember 2018 – April/Mai 2019 für mind. 3 Monate

• 5-Tage-Woche, 39 Stunden/Woche

• Möblierte Personalunterkunft: abzgl. 261,00 €

• Hauseigene Mitarbeiterkantine: abzgl. 3,23 € pro Arbeitstag

• Freier Mitarbeiter-Shuttle zwischen Bahnhof Klais und dem Hotel

• attraktives Mitarbeiter-, Family- & Friends Programm

Wenn Sie sich angesprochen fühlen und Lust haben, bei unserem Kunden in einem der besten Hotels der Welt zu arbeiten, bewerben Sie sich noch heute! 

Sind Sie interessiert? Bitte senden Sie Ihren Lebenslaufauf Deutsch oder Englisch 
(z.B. www.europass.europa.eu ) an euresgreece@oaed.gr
unter Nennung des CodeBY-570-HOGA
BECOME A PART OF A GREAT TEAM!

Are you a kitchen steward (m/f) and want to work in GERMANY?
For our client in Bavaria we are looking for:

2 Kitchen Stewards (m/f) for the winter season 2018/2019

100 km south of Munich. 1000 m above sea level. Tucked deep in the calm of the Bavarian Alps. A sanctuary framed by lofty mountains &crystal clear lakes. Listen to the deafening sound of silence & rushing streams. A luxury spa retreat & cultural hideaway with six spas, a concert hall, a book store and eight restaurants for Gourmets & cosmopolitans.
You will work in one of our restaurants in day or late shifts and be responsible for all guest inquiries. Your work contributes a significant part into our guests’ satisfaction so that they can enjoy excellent service. 
What does the employer expect from you?
• Good and team-oriented manners

• Flexibility

• Basic German or English skills
• Motivated work attitude
What the employer offers to you:
• Pleasant working conditions in a professional and dynamic team

• Salary: 1,886.00 € plus tip
• Season from November/December 2018 – April/May 2019 for at least 3 months

• 5 days a week, 39 hours per week

• Staff accommodation: 261.00 €

• In-house staff canteen: 3.23 € per work day

• Free shuttle service between the train station Klais and the hotel
• An attractive employee, family & friends program
If you feel addressed and like working for our client, one of the best hotels of the world, 

apply today!

Are you interested? Please send us your CV in German or English
(i.e. www.europass.europa.eu ) to euresgreece@oaed.gr
by mentioning the Code BY-570-HOGA
ZAV InternationalerPersonalservice
Email: ZAV-IPS-Bayern@arbeitsagentur.dephone: +49 (0) 911 529 4420

www.zav.de/arbeiten-in-deutschland | www.make-it-in-germany.com

